

## **Jahresbericht 2024 der Tanzgruppe Scheherazade im TVW**

Nach fast 2 Jahren Pause habe ich im September 2024 wieder angefangen, Training zu halten.

An der Stelle kann ich Marianne Esposito nicht genug danken, dass Sie während der Zeit das Training aufrechterhalten hat. Sie hat Techniktraining gehalten und erlernte Choreos mit den Mädels geübt, damit niemand einrostet und die Gruppe zusammengehalten wird.

Ich freue mich deshalb ganz besonders dass wir wieder zusammen trainieren können.

Mit dabei sind einige langjährige Tänzerinnen, die z. T. schon von Beginn an meine Kurse besuchen, also seit 2003, aber auch neue Tanzbegeisterte, die erst seit 2 Jahren da reinschnuppern.

Besonders gefreut hat mich der Überraschungsauftritt von Marianne und Claudia auf meiner Geburtstagsfeier. Ebenso ist die Tribal-Tanzgruppe aus Münchberg von meiner Schwester überraschend aufgetreten. Die haben mit mittelalterlichen Schwert-, Tabourin- und Schleiertänzen die Gäste und mich erfreut.

Ich hoffe noch viele Jahre weitermachen zu können. Marianne unterstützt mich auch weiterhin, vielen Dank dafür!

Andrea Zeitler